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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 03.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in den Medien wird berichtet, dass der Erfurter Weihnachtmarkt stattfinden soll. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen:  

1. Wie sind die konzeptionellen Überlegungen den Weihnachtsmarkt zu entzerren und die 

Stände beispielsweise über Kettenstraße und Lange Brücke bis zum Hirschgarten (bzw. 

andere Straßen/Plätze in der inneren Altstadt) zu verteilen? 

2. Wie werden dabei die Händler und die Citymanagerin miteinbezogen? 

3. Sollten zu Fragen 1 und 2 aktuell keine Überlegungen stattfinden: Warum nicht? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

11.08.2020, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 
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